

En route vers le code mondial de l'exécution

On the way to the global code of enforcement

- Congrès de Tunis 2003

« La mondialisation du droit dans un espace de justice universel »

Globalisation of law in an area of universal justice

- Congrès de Washington 2006 :

« L'harmonisation des procédures d'exécution dans un espace de justice sans frontières »

- Harmonization of the procedures in a area of justice with no boundaries

Le conseil scientifique de l'UIHJ



1er Forum mondial sur l'exécution
L'efficacité des procédures civiles d'exécution en Europe
10 décembre 2014

Les statuts du conseil scientifique

- L'UIHJ est confrontée à un univers rempli de cultures différentes où se côtoient
- les juristes issus de toutes les origines du droit. Cette grande diversité qui est
- source de richesse entretient néanmoins un besoin permanent : celui de l'étude
- comparative et de l'harmonisation.
- Dans cet esprit, la mission du conseil scientifique de l'Union consiste à orienter
- les recherches, à apporter une analyse sur le développement du droit au regard
- de la mondialisation, à s'associer aux travaux de l'UIHJ, particulièrement lors
- des congrès, et à contribuer à la publication d'articles ou d'études juridiques
- diffusés sous les auspices de l'UIHJ.
- Le conseil scientifique est composé de professeurs d'universités, de hauts
- magistrats, de juristes spécialistes en droit international, ayant tous une expérience
- des relations avec les professionnels de l'exécution. Sa composition est
- conçue de manière à représenter l'expression géographique de l'UIHJ.
- Le conseil scientifique est placé sous l'autorité du président de l'UIHJ. Il est pourvu d'un
- secrétaire, Thierry Guinot (France), docteur en droit, huissier de justice à Paris.

STATUS OF THE SCIENTIFIC COUNCIL OF UIHJ

- The UIHJ is facing a world full of different cultures which combines lawyers from all sources of law. This diversity is a source of wealth, however maintains an ongoing need: a comparative study and harmonization.
- With this in mind, the mission of the scientific council of UIHJ is to guide researches, to provide an analysis on the development of the law in relation to globalization, to join the works of the UIHJ, especially in conferences and to contribute to the publication of articles and legal studies released under the auspices of the UIHJ.
- The Scientific Council is composed of professors of universities, judges of high courts, lawyers, specialists in international law, all with experience in dealing with professionals of enforcement. Its composition is designed to display geographic UIHJ expression.
- It is placed under the authority of the President of the UIHJ and has a secretary (Thierry Guinot, enforcement agent France).

La méthodologie de construction du code mondial de l'exécution

Building up methodology of the global code of enforcement

1. **Collecte des textes: législation, jurisprudence, doctrine** - Collecting texts: legislation, jurisprudence
2. **Analyse des documents-** Analising documents
3. **Emergence des principes communs et universels**
Emergence of commun and universal principles
4. **Un document de base: les lignes directrices de la CEPEJ** - Basis of standards: CEPEJ guidelines on enforcement

Un outil essayé et adopté

A tool tested and adopted



Christophe Bernasconi (Conférence de La Haye de droit international privé), Natalie Fricero, professeur à l'université de Nice (France), membre du Conseil scientifique de l'UIHJ, Leo Netten, président de l'UIHJ, Giuliana Dunham Irving (Banque mondiale), Timothy Lemay (CNUDCI), Alexis Ndzuenkeu (Ohada), Alain Ghozi (Association Henri Capitant)



1er Forum mondial sur l'exécution
L'efficacité des procédures civiles d'exécution en Europe
10 décembre 2014

La mise en place du code mondial de l'exécution

Setting up the global code of enforcement

- La mise en place effective au travers de projets
- Effective setting up through projects



- La mise en place future au travers des institutions- Future setting up through institutions
- - judiciaires - judicials
- - économiques - economics